

Ausgezeichnete Anlage-Expertise: Hypo Tirol überzeugt mit exzellenter Qualität als Fondmanagerin und Vermögensverwalterin

03.01.2024 | Erstellt von Hypo Tirol

Zum wiederholten Mal wurde die Hypo Tirol Bank zu einer der besten Vermögensverwalterinnen des Landes gewählt und mit „summa cum laude“ beim Elite Report ausgezeichnet. Auch beim Dachfonds Award konnte sich die Hypo Tirol wieder behaupten und erreichte wie im Vorjahr mit dem Faktorstrategie Aktien Fonds den zweiten Platz. Herausragende Betreuungsqualität, eine individuell maßgeschneiderte Anlagestrategie und erstklassige Ergebnisse sind zentrale Kriterien beim Elite Report. Bereits zum 21. Mal wurden gemeinsam mit dem Handelsblatt die besten Vermögensverwalter im deutschsprachigen Raum prämiert. Kundenzentrierter, ganzheitlicher Beratungsansatz Die Hypo Tirol Bank positionierte sich wiederholt im Spitzenfeld, dazu Hans-Kaspar v. Schönfels, Chefredakteur und Herausgeber des Elite Reports: „Mit großem Elan hat man es geschafft, sich einen Namen über die Grenzen Tirols zu machen. Diese Bank ist sehr gut aufgestellt, kundennah und versteht die Bedürfnisse der anspruchsvollen Kunden.“ Ein moderner und wissenschaftsbasierter Beratungsansatz mit langfristiger Orientierung zeichnet die Hypo Tirol Bank aus. Individuell angepasste Strategien, Einzelwerte in Kombination mit kostengünstigen ETFs oder eigens aufgesetzte Spezialfonds ermöglichen global geprägte Investments mit Weitblick. Gernot Zimmermann, Leiter Private Banking, betont die vorausschauende Verantwortung: „Durch proaktives Risikomanagement, eine strategische und taktische Asset-Allokation und regelmäßige Sentiment Analysen kann auch in schwierigen Zeiten dynamisch investiert werden. Durch unseren ganzheitlichen Ansatz bündeln wir Experten aus jedem Fachgebiet im eigenen Haus.“

Ausgezeichnetes Fondsmanagement mit Top-Performance Der Faktorstrategie Aktien Global Fonds konnte sich erneut im Konkurrenzvergleich behaupten und erreichte beim 23. Dachfonds Award den zweiten Platz in seiner Kategorie. Insgesamt 550 Dachfonds von nationalen und internationalen Anbietern wurden in verschiedenen Kategorien bewertet. „Mit einer Performance von durchschnittlich 7,6 % p.a. (Stichtag 13.12.23) seit Auflage im Jahr 2017 besticht der Faktorstrategie Aktien Fonds durch eine hohe Rendite. Das verwaltete

Fondsvolumen hat in den letzten Jahren deutlich zugelegt und beträgt nunmehr über 130 Millionen Euro,“ erklärt Asset-Manager Stefan Danzl. Primär wird in kosteneffiziente ETFs aus Europa, Nordamerika und Asien investiert. Je nach marktspezifischen Opportunitäten werden Schwellenländer, Nebenwerte oder interessante Sektoren wie Technologie oder Gesundheit beigemischt. Die Hypo Tirol Bank konnte bei den Dachfonds Awards bisher 43 Platzierungen erreichen, darunter bereits vier Auszeichnungen für die Faktorstrategie Aktien Global.

Bitte bedenken Sie: Diese Pressemitteilung ist nicht als Anlage-Empfehlung zu verstehen und stellt weder Angebot noch Einladung zu Anbot-Stellung, Kauf oder Verkauf dar. Diese

Information kann keine persönliche Beratung ersetzen. Vergangene Wertentwicklungen können keine Garantie für zukünftige Entwicklungen bieten. Weiters gilt es zu beachten, dass Investitionen immer auch Risiken beinhalten. Die jeweiligen Fonds-Prospekte sowie deren allfällige Änderungen wurden gem. § 129 InvFG veröffentlicht. Sie sind (einschließlich Fondsbestimmungen, Kundeninformationsdokument (KID) Rechenschafts- und Halbjahresberichte und vereinfachte Prospekte) jederzeit kostenlos in deutscher Sprache erhältlich bei: Masterinvest Kapitalanlage GmbH, Landstraßer Hauptstraße 1, Top 27, 1030 Wien, in einer der Geschäftsstellen der Hypo Tirol Bank AG und im Internet unter www.masterinvest.at und unter www.hypotiro.com erhältlich.